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一 般 質 問 通 告 表

平成31年３月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 小 川 栄 一 １ 図書館行政について

(1) 設置状況・館数・司書配置・蔵書数

(2) 市民の利用状況

(3) 今後の運営方針

２ 体育施設の統廃合について

(1) 今後の計画は

(2) 廃止される施設が増えると思われるが、地域でのスポー

ツ振興、イベント開催にどう対処するか

３ 3010運動について

(1) 推進方法と進捗状況は

(2) 家庭での食品ロス対策は

(3) 生ゴミ対策の今後の計画は

２ 松 﨑 辰 義 １ 高齢者対策について

(1) 介護保険の保険料と利用料における減免についての考え

方について

(2) 高齢者のゴミ出し支援について

２ 学校教育について

(1) コミュニティ・スクール事業の進捗状況と今後の見通し

について

(2) 学習支援事業について

(3) 学校給食の負担軽減について

３ 環境問題について

(1) うすま・ふぁーむぱーくの悪臭対策の現状と今後の課題

について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 牛 島 孝 之 １ 地方再生に対する八女市の考えは、今後八女市として人口

減少にたいする対策は考えているのか。また訪日外国人観光

客（インバウンド）の受け入れ体制は

(1) Ｔ型集落点検の検証はされたのか

ア 調査地区の現在の人口構成ピラミッド

(2) 関係人口とは

(3) １次産業従事者の今後の見通し、従事者を増やすための

施策について八女市の考えは

(4) 八女市のインバウンド数は、今後受け入れる場合の駐車

場の確保はどうするのか

２ 八女市の教育、文化について

(1) 八女市ではいじめ調査アンケートは行われているのか

(2) 千葉県野田市の事件と同様の事が八女市で起きた時の対

応は

(3) 中教審の公立校教員の働き方改革の方策について

ア タイムカードによる勤務時間の把握は行われているか

イ 家庭や地域社会との連携について考えは

(4) 請願可決後「めぐみ」のビデオはどのように利用された

か。今後の利用については

(5) 小学校の音楽の教員は確保できているのか、熊本県の教

員採用試験において実技免除されると聞くがこの事に対す

る教育長の考えは

(6) 八女市の文化行政に対する対応は遅れているのではない

か

ア 八女市の偉人・文化人のリストについて

例えば大伴部博麻、髙山畏齊、髙山道之とはどのよう

な人物か

イ 八女市が所蔵する八女市出身画家の絵画等のリストは

作成されているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 牛 島 孝 之 ３ ペット霊園条例について

(1) ペット霊園についてその後どうなったのか、また市とし

て今後同様の問題が生じたときどう対処するのか。条例の

必要性についての考えは

４ 田 中 栄 一 １ 国道442号をはじめとした国・県・市道の危険カ所への対応

等について

(1) 要望書が提出されているカ所の取組状況はどうか

(2) 国・県道の要望書の対応はどうなっているか

(3) 地元では要望したカ所が長年放置されているという声も

出ている。定期的に取組状況を知らせることも必要ではな

いか

(4) 黒木町木屋の平付近から大淵の下の払いまでの国道は崩

落の危険度が高い。補強改良を要望するとともに迂回路

（大梅・本田間の市道）の拡幅改良を進める必要があるが

どう考えるか

２ 土木技術担当職員の定数についてどう考えているか

(1) 土木技術担当職員の本庁及び支所への配置はどうなって

いるか

(2) 災害発生頻度の高い東部支所の土木技術担当職員を増員

すべきではないか

(3) 今後の土木技術担当職員の採用についてどう考えるか

５ 高 橋 信 広 １ 映画「野球部員、演劇の舞台に立つ！」について

(1) この映画をどう評価しているのか、また八女市にとって、

どのような効果をもたらしているのか

(2) 今後の支援はどのように考えているのか

２ 健康寿命の延伸について

(1) 特定健診受診と医療費の相関関係をどのように捉え、今

後に活かしていくのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 高 橋 信 広 (2) 保険者努力支援制度に関する平成30年度取組の進捗状況

は

(3) 八女市健康ポイント事業の成果と課題並びに来年度の改

善策を含めた具体策は

６ 石 橋 義 博 １ 防犯カメラの設置状況と今後の計画

(1) 市内全域の防犯カメラの設置状況と今後の計画について

２ 八女市政発展を考えた場合の都市計画マスタープランとそ

れに掛る財源確保をどう考えておられるか

(1) 八女市政発展を考えた場合の都市計画マスタープランと

それに掛る財源確保をどう考えておられるか

７ 森 茂 生 １ 障害者控除対象者認定書について

(1) 障害者控除対象者認定書発行の基準はどのようにおこな

われているのか

２ 生活保護について

(1) 小田原市のジャンパー事件の見解は

(2) 生活保護のしおりについて

ア 資産の活用

イ 扶養義務者の援助

ウ 保護決定までの期間

エ 不正な行為をしたとき

３ 子育て支援について

(1) 幼保無償化でどうなるのか

(2) 待機児童は解消できるのか

８ 三 角 真 弓 １ 地域包括ケアシステムについて

(1) 旧八女市、旧町村ごと どこまで計画が出来ているのか

(2) 医療機関との連携は取れているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 三 角 真 弓 ２ 母子生活支援施設「ひまわり園」について

(1) 子どもたち（乳幼児を含め）を取り巻く環境の中で今後

どのように運営をされていくのか


